

Fondation Togo-Projekt

La vision

En premier il y a l'homme et sa volonté de sortir de sa situation. Nos projets et nos investissements s'adressent donc aux hommes et femmes et ont pour but de faciliter la réalisation de leurs idées. Nous donnons aux habitants dans les régions de notre intervention les moyens de concrétiser leurs idées, la capacité de voler de leurs propres ailes et de renforcer leur estime de soi. Nos investissements se concentrent donc sur les personnes - et non sur les biens immobiliers.)

Les objectifs principaux

La Fondation Projet Togo soutient les initiatives de nos partenaires locaux au Togo, notamment dans les régions de Kara et d'Agbodrafo, dans les domaines suivants:

- Education (p.ex. initiatives des parents d'élèves et des enseignants, soutien des élèves défavorisés)
- Formation (formations pratique des jeunes et des adultes apprentissages, gestion des minicrédits)
- Energie solaire et protection de l'environnement (sensibilisation, production de lampes et fours solaires)

La réalisation des objectifs

Pour atteindre ses objectifs, la Fondation Projet Togo compte sur des partenaires qualifiés tels qu'ATODES et CEAPIC pour mettre en œuvre des projets durables, pertinents et efficaces. Il s'agit de groupes indépendants, bien établis et autonomes. Togo Project ne finance pas l'organisation elle-même, mais soutient directement les projets des partenaires.

Cette coopération contient :

- a) L'élaboration d'une stratégie praticable pour trois ou quatre ans,
- b) La planification annuelle détaillée de projets bien solides, axés sur les résultats
- c) Le financement de ces projets en étapes définies
- d) Le contrôle systématique des travaux réalisés par des rapports annuels, des évaluations et des analyses externes et des visites.

Marques de progrès ou indicateurs de la coopération

La fondation Togo-Projekt élabore les indicateurs avec ses partenaires en fonction de la stratégie choisie. L'analyse détaillée des résultats mesurables constitue la base d'une éventuelle poursuite de la coopération. Il est important de prendre en considération les expériences des bénéficiaires des projets.